



Problemstoffsammlung Herbst

Recyclinghof Höfen
Mittwoch, 16. September 2020
12.30 – 13.30 Uhr

Nähere Details sind der Amtstafel oder der Gemeindehomepage zu entnehmen!

Kontrolle Leichtverpackungen

Je sauberer das Sammelmateriale von Leichtverpackungen ist und je weniger Fehlwürfe enthalten sind, desto besser kann es weiterverarbeitet werden. Wir wurden daher vom Abfallwirtschaftsverband gebeten, im September vermehrt auf die Kontrolle der Anlieferung von Leichtverpackungen zu achten. Auf der Gemeindehomepage kann der Hinweis zur richtigen Trennung nachgelesen werden.

Schul- und Kindergartenbeginn

Kindergarten:

Montag, 14.09.2020 von 8.00 – 11.00 Uhr
Die Kinder können von 8.00 – 9.00 Uhr gebracht und von 10.15 – 11.00 Uhr abgeholt werden!
Mitzubringen:
Hausschuhe, Jausentasche mit „kleiner“ Jause
Ab Dienstag, 15.09.2020 gelten die allgemeinen Öffnungszeiten:
Bringzeit: 7.00 – 9.00 Uhr - Abholzeit: 11.30 – 13.00 Uhr

Volksschule Höfen:

Montag, 14.09.2020

8.00 Uhr: Begrüßung in den Klassen,
Unterricht bis 9.40 Uhr
Bitte Hausschuhe und Schreibsachen (Federeppennal) mitbringen!

Dienstag, 15.09.2020

Unterricht bis 10.45 Uhr
(mit Pause – bitte Jause mitnehmen)

Mittwoch, 16.09.2020

Unterricht bis 11.35 Uhr

Ab Donnerstag, 17.09.2020

erfolgt der Unterricht nach dem Stundenplan

Gymnastikgruppen starten wieder

Die Gymnastik- und Turngruppen starten nach der Sommerpause an folgenden Terminen:

Gymnastik Herren

ab Dienstag, 15.09.2020, 18.00 Uhr

Seniorenturnen Damen

ab Montag, 14.09.2020, 14.00 Uhr

Turnen Damen

ab Dienstag, 15.09.2020, 19.30

Zivilschutzprobealarm

Am Samstag, den 03. Oktober 2020, wird wieder bundesweiter Zivilschutz-Probealarm durchgeführt. Zwischen 12.00 und 12.45 Uhr werden nach dem Signal „Sirenenprobe“ die drei Zivilschutzsignale „Warnung“, „Alarm“ und „Entwarnung“ in ganz Österreich ausgestrahlt werden. Der Probealarm dient einerseits zur Überprüfung der technischen Einrichtungen des Warn- und Alarmsystems, andererseits soll die Bevölkerung mit diesen Signalen und ihrer Bedeutung vertraut gemacht werden.

Die Bedeutung der Signale ist der Gemeindehomepage zu entnehmen.

Weihnachtsmarkt

Der für heuer geplant gewesene Weihnachtsmarkt im Holzpark findet leider aufgrund von COVID-19 und der damit verbundenen Auflagen nicht statt. Es wird versucht, diesen im kommenden Jahr zu organisieren.

Monika Hechenberger